



RAMONA WENGER,

GRÜNDERIN UND GESCHÄFTSFÜHRERIN

Die Begeisterung für Ordnung und ihre starke Helferausprägung, vereint Ramona Wenger (Jahrgang 1987) seit 2020 in ihrem Herzensprojekt. Als Gründerin der Miss Orderly GmbH, führt sie ihr Team mit einer flachen Struktur und kollegialen Art. Der Mensch steht bei ihr immer im Mittelpunkt.

„Für mich steht an erster Stelle, wieder mehr Ordnung in unsere Konsumverwöhnte Gesellschaft zu bringen“, sagt Ramona.

„Als Kind, gehörte die Ordnung sicherlich nicht zu den Prioritäten von Ramona, aber sie konnte schon damals - wenn sie denn wollte“ - dies, die Worte ihrer Mutter, welche auch heute noch eine zentrale Rolle in Ramona's Leben spielt.

Schon früh war für Ramona klar, dass sie einmal als Polizistin für Recht und Ordnung sorgen will. Diesem Wunsch ging sie nach einer abgeschlossenen Verkaufsausbildung und einigen Jahren im Berufsalltag nach. Während ihrer mehrjährigen Zeit im Dienste der Bevölkerung, durfte sie mit vielen interessanten Menschen, sehr spannende Gespräche führen. Der psychologische Aspekt der Arbeit hat sie immer interessiert. Genauso die jeweilige Geschichte, die der Mensch in sich trägt.

So gehört der psychologische Aspekt noch heute, auch als Ordnungcoach, zu einem zentralen Punkt.

Das Projekt Miss Orderly entstand tatsächlich eher spontan, jedoch von Anfang an mit vollster Überzeugung. Die Leidenschaft dazu, beweist Ramona hingegen schon seit einigen Jahren. Sie half schon viele Jahre zuvor, immer wieder im Familien- und Freundeskreis aus, um Ordnung zu schaffen. Sie ist und war damals bereits für ihren perfekt organisierten Kleiderschrank bekannt und ihre Hilfe wurde sehr gerne in Anspruch genommen.

Aus dieser Tatsache heraus, entstand zu einem Zeitpunkt an dem das Thema „Ordnungcoach“ gerade aufblühte, die Idee im Nebenerwerb das Aufräumen als Dienstleistung anzubieten.

Mit dem Start des Projekts kamen die Ideen, wohin die Reise von Miss Orderly gehen könnte. Je tiefer Ramona sich in das Leben als Unternehmerin stürzte, je mehr findet sie Gefallen daran, etwas bewegen zu können. Mit ihrem Motto „Ordnung ist der Anfang von Erholung zu Hause“ möchte Sie zu nachhaltiger Ordnung beitragen und den Menschen näher bringe, das zu schätzen, was sie haben!